SANTA MARTA DE TORMES



Los más pequeños del colegio listos para salir con sus bólidos. I EÑE

Como Fernando Alonso pero en triciclo

Los alumnos de Infantil del Colegio Miguel Hernández demostraron ayer sus dotes en un circuito vial

EÑE | SANTA MARTA

O faltó el tumulto en la salida, ni las paradas en boxes, ni las carreras entre conductores ni algún que otro caballito. Los alumnos de Educación Infantil del Colegio Miguel Hernández de Santa Mar-ta de Tormes disfrutaron ayer de una divertida sesión de educación vial en el circuito habilitado en el patio del colegio.

Sobre sus triciclos, motos o bicicletas pequeñas con patines, los más pequeños del centro aprendieron lo mejor de este pro-

yecto, cómo respetar las señales de tráfico v cómo tienen que circular en carretera, aunque eso no impidió algún adelantamiento en línea continua o alguna frenada pasado ya el stop. Poco a

Los niños hicieron el recorrido por turnos, seguidos de cerca por sus profesoras que les han ido indicando en todo momento el significado de cada una de las señales.

Stop, dirección prohibida, cedas el paso, así como un montón de líneas continuas y señalización en el suelo para que ellos se-

pan, una vez en la calle, cómo tienen que circular con seguridad.

Lo que no olvidó ninguno es el casco, que aunque en triciclo todavía no es reglamentario cuando circulen con las bicicle-tas será ya obligatorio.

La actividad está incluida en el programa de educación vial que está llevando a cabo el centro. Durante esta semana todos los alumnos han ido haciendo prácticas en el circuito que se ha habilitado en una pista con el objetivo de que los niños aprendan cómo circular seguros en zonas



Los más pequeños participando en los talleres de la jornada. | EÑE

Protección Civil celebra su aniversario con hinchables y jornada de puertas abiertas

La Agrupación de volunta-rios de Protección Civil de Santa Marta de Tormes celebra este fin de semana su primer aniversario, desde su reapertura. Para ello llevarán a cabo diferentes actividades. Ayer los más pequeños ya pudieron disfrutar de un parque infantil con hin-chables y un circuito de karts en el Paseo Tierno Galván así como una mues-tra y utilización de vehícu-

Durante la jornada de hoy habrá varias activida-

des como una jornada de puertas abiertas desde las 10 hasta las 14 horas en sus instalaciones. Por la tarde, a las 18 horas, tendrá lugar una demostración contra incendios; y a las 19 horas, el paseo Tierno Galván, acogerá una exhibición de la Unidad Canina de Rescate y Búsque-

Para finalizar mañana, 1 de junio a las 18 horas, contarán con la actuación de un mago; y a las 19 horas, instalarán en el auditorio Enrique de Sena, un punto de sa-lud cardiovascular.

Un musical infantil cierra esta tarde el programa semanal de Teatro en Familia

Un musical infantil, una de las novedades más llamativas de la programación de este año, cerrará esta tarde el programa municipal Teatro en Familia. El musical, titulado "El Rincón de Luti", comenzará a partir de las 19.00 horas en el Auditorio Enrique de Sena. La entrada es gratuita hasta llenar el aforo del teatro. Con esta actividad se cierra la programación de Cultura para los meses de abril y mayo que ha contado con un espectáculo semanal. Un programa que ha permitido que niños y mayores de la localidad hayan podido disfrutar de representaciones teatrales infantiles y para to-da la familia, magia, un recital de flamenco, un espectáculo de músicas del mundo y ahora, un musical.| EÑE



Una joya en Würzburg. Marta Fernández lleva tres temporadas en el equipo Perfumerías Avenida y su sueño es ganar la Euroliga con el equipo salmantino. La escolta además ha conseguido varias medallas con la selección española.

Pilares del empleo. Algunos expertos apuntan a una recuperación del panorama laboral en España para los próximos meses. Quince son los trabajos que tendrán más demanda en el segundo semestre de año, destacando ayudantes de cocina, técnicos de laboratorio, ingeniero civil, informático, titulados en Derecho y Empresariales, así como reposibilista en máxista para proceso. especialistas en márketing

Poetas gamberros. El Premio Biblioteca Breve 2014 es la obra "Ávidas pretensiones". Se trata de una divertida sátira sobre el mundillo literario en el mítico escenario de Antíbula

